

## **Pastikan Tepat Sasaran, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Dampingi Penyaluran Bantuan Pangan Nasional**

**Aang Nopriyadi - [SERANG.INDONESIASATU.ID](https://SERANG.INDONESIASATU.ID)**

Dec 5, 2024 - 17:21



Serang, - Kopral Dua (Kopda) M. Amiludin, selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, melaksanakan tugas pendampingan dan monitoring penyaluran bantuan pangan nasional, dalam bentuk beras untuk tahap Tiga Tahun 2024, bertempat di Aula Kantor Desa Sukajadi Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis

(05/12/2024).

Kopda M. Amiludin menyampaikan bahwa, kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya pemerintah, dalam mendistribusikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, khususnya untuk memenuhi kebutuhan pangan pokok. Kehadiran Babinsa, untuk memastikan proses penyaluran berjalan dengan tertib, lancar, dan tepat sasaran.

"Pendampingan ini dilakukan, untuk mendukung kelancaran distribusi bantuan. Sekaligus memonitor kondisi di lapangan, agar bantuan yang diberikan benar-benar sampai, khususnya kepada warga yang berhak menerimanya," ungkapnya.

Lanjutnya, Sebagai Babinsa kami berkomitmen untuk terus mendampingi, setiap program yang dijalankan pemerintah. Termasuk penyaluran bantuan seperti ini, agar dapat berjalan sesuai harapan dan memberikan manfaat yang maksimal bagi warga. Penyaluran bantuan pangan non-tunai ini, merupakan bagian dari program nasional, yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah pedesaan.

"Kehadiran Babinsa, menjadi salah satu bentuk kepedulian TNI dalam mendukung program pemerintah, serta menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat," jelasnya.

Dengan sinergi antara Babinsa dan aparat setempat, diharapkan distribusi bantuan pangan dapat berjalan efektif, juga membantu meringankan beban masyarakat," tukasnya.

Acara ini juga melibatkan aparat desa, petugas pendamping bantuan sosial, serta masyarakat penerima manfaat sebanyak 337 orang.